



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



UNESCO
Associated
Schools



朝風

教育目標 自立 探究 貢献

～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

令和3年度
学校報No.18
令和3年9月3日
大仙市立
大曲南中学校

※HP随時更新しています

◇大曲仙北中学校駅伝競走大会結果（8月26日：県営陸上競技場）

駅伝競走大会の結果をお知らせします。夏休み中も朝早くから練習した成果が表れました。どの選手も大健闘しました。

- 男子Aチーム 10位
- 4区6位：中村航大
- 7区6位：高橋好誠
- 男子Bチーム 20位
- 女子チーム 19位



◇大曲仙北英語暗唱弁論大会結果（8月27日：大曲中学校）

弁論の部には19人がエントリーしました。それぞれ自分の体験に基づいたスピーチを、表現力豊に発表しました。本校の2人も、「楽しかった」という感想を述べるなど、満足のいく発表だったと思います。

弁論の部

- 優良賞：The Person I Most Respect 伊藤アウラ和
- 優良賞：Three Minutes And After 佐々木 愛実



◇育てた野菜を使って、省エネクッキングにチャレンジ！

8月31日（火）、1年生が学校で育てた野菜を使った省エネクッキングを行いました。講師に秋田市地球温暖化防止活動推進委員、エコクッキングナビゲーターの伊藤睦子さんを迎え、「食品ロスと地産地消」について勉強した後、育てたゴーヤ、ミニトマト、枝豆を使った省エネクッキングを行いました。メニューは「ゴーヤの佃煮」「トマトカナッペ」「ずんだクリーム」です。

【生徒の感想】

- 私は食品ロスが地球温暖化に影響があるということを知りました。なのでこれからは食品ロスをなくしていきたいです。そのために、食べ残しをなくしたり「てまえどり」をしたりしていきたいです。家の人には「てまえどり」のことや買い物時に食べられる分を買ったりした方がいいことを伝えたいです。私の家では野菜や米を作っているため食品ロスが多くならないように気をつけたいです。「9人に1人が飢餓で苦しんでいるのに、世界の4人に1人は肥満」というのがとても難しい問題だと思います。そうなるのは、その地域や国の環境によって作物がとれなかったり、とれすぎて食品ロスになってしまうからではないかと考えました。でも、それを解決するには、1人や2人ではできなくて、世界で協力し合わなければいけない、大変な問題だと思います。（伊藤 綺奏）
- ちょっとしたことでもSDGsに貢献できていることにびっくりしました。親などにも今日知ったことを伝えたいです。クッキングで今日習ったことを使って、料理をしてみたいし、親にもコツを教えてエコな生活をしたいです。これからもエコを続けていきたいです。（黒田 煌）



◇職場体験学習でお世話になった栗津園芸さんから、大輪のダリアをいただきました。

2年生の職場体験学習の時は、まだつぼみだったダリアが花を咲かせたということで、栗津喜輝さん（石堂）が学校に届けてくれました。学校がパッと華やかになりました。ありがとうございました。このダリアの品種は「ナマハゲ」だそうです。

